
540 m²

Réf. 83062619

6 950 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Achat  Grimaud.Située  dans  un  domaine  sécurisé,  le  Cabinet  Vieugué

Immobilier vous propose une prestigieuse villa neuve de 540m2 environ

,située  en  position  dominante  la  villa  possède  une  vue  panoramique

spectaculaire où l'on peut admirer le village de Saint-Tropez et tout son

golfe.Elle se compose d'une entrée, un toilette invité avec vestiaire d'un

vaste séjour, d'une grande pièce de vie, d'une cuisine ouverte équipée,

deux chambres de Maitre aux larges volumes, deux chambres en suite,

un  studio,  une  salle  de  sport,  une  buanderie.Deux terrasses  dont  une

roof top de 65M2.Une piscine de 14,5m ...

GrimaudLocated  in  a  secure  domain,  Cabinet  Vieugué  Immobilier  offers  you  a

prestigious new villa  of  approximately 540m2, located in a dominant position, the

villa  has  a  spectacular  panoramic  view  where  you  can  admire  the  village  of

Saint-Tropez  and  its  entire  gulf.It  consists  of  an  entrance,  a  guest  toilet,  a  large

living room, , an open fitted kitchen, two master bedrooms with large volumes, two

en-suite bedrooms, a studio, a gym, a laundry room.Two terraces including a roof

top of  65M2.A 14.5m swimming pool  with  a  165m2 beach,  a  65m2 garage all

built on fully landscaped grounds of over ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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